
Leichter  Rückgang  der
Arbeitslosigkeit in Bergkamen
Die Agentur für Arbeit hat jetzt die die Arbeitslosenzahlen
für  den  Monat  August  vorgelegt.  In  Bergkamen  ist  die
Arbeitslosenquote gegenüber dem Juli leicht auf 10,4 Prozent
gesunken. Zurzeit suchen 2660 Bergkamenerinnen und Bergkamener
eine Beschäftigung. Das sind 25 weniger als im Vormonat.

Im Kreis Unna stieg die Zahl der Arbeitslosen um zehn
Personen – 0,1 Prozent– auf 17.697 an. Im Vergleich zum

Vorjahr  ging  die  Arbeitslosigkeit  um  fünf  Prozent  (925
Arbeitslose)  zurück.  Die  Arbeitslosenquote  beträgt  im
Berichtsmonat  unverändert  8,5  Prozent.

Thomas Helm, Vorsitzender der Geschäftsführung der Agentur für
Arbeit Hamm, bilanziert: „Mit einem Minus von fünf Prozent zum
Vorjahr ist der Arbeitsmarkt in einer guten Verfassung. Der
Arbeitsmarkt im August ist von den Sommerferien geprägt –
viele Jugendliche suchen noch nach einer Ausbildungs- oder
Arbeitsstelle. Ich gehe davon aus, dass sich der Arbeitsmarkt
im  September  wieder  positiv  entwickelt.  Der  Zugang
geflüchteter Menschen für den Arbeitsmarkt konnte bisher im
Kreis Unna gut kompensiert werden.“

Entwicklung in den zehn Kommunen des Kreises

Die Arbeitslosigkeit sank in sechs Kommunen im Kreis Unna.
Dabei war der prozentual stärkste Rückgang in Schwerte (1,4
Prozent  bzw.  24  auf  1.664).  Danach  folgen  Bergkamen  (0,9
Prozent bzw. 25 auf 2.660), Kamen (0,8 Prozent bzw. 16 auf
2.043), Selm (0,7 Prozent bzw. 6 auf 881), Lünen (0,4 Prozent
bzw. 19 auf 5.174) und Unna (0,1 Prozent bzw. 3 auf 2.224).

In  den  anderen  Kommunen  stieg  die  Arbeitslosigkeit  –davon
waren Holzwickede (5,0 Prozent bzw. 28 auf 585) und Werne (4,1
Prozent bzw. 40 auf 1.026) prozentual am stärksten betroffen.
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Danach  folgen  Bönen  (2,7  Prozent  bzw.  19  auf  717)  und
Fröndenberg  (2,3  Prozent  bzw.  16  auf  723).

Rüdiger Weiß soll erneut für
die  SPD  in  den  NRW-Landtag
einziehen
Für die Landtagswahlen im Mai 2017 ist erneut der heimische
Landtagsabgeordnete Rüdiger Weiß aus Oberaden als SPD-Kandidat
für  Kamen,  Bergkamen,  Bönen  und  Hamm-Herringen  nominiert
worden.
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Nominierung  für  den  Landtagswahlkampf:  Bergkamens  SPD-
Fraktionschef Bernd Schäfer, Stadtverbandsvorsitzender André
Rocholl,  Michael  Krause,  Petra  Hartig,  Oliver  Kaczmarek,
Rüdiger Weiß, Franz Tillmann und Martin Engnath

An vergangenen Dienstag stimmten im Bonhoefferhaus in Bönen
mit 93 Prozent fast alle Delegierten der SPD-Ortsvereine aus
Kamen, Bergkamen, Bönen und Hamm-Herringen für Rüdiger Weiß,
der  als  SPD-Landtagsabgeordneter  seit  2010  in  Düsseldorfer
Landtag arbeitet.

„Ich freue mich über das breite Vertrauen und die positive
Resonanz heute. Es zeigt, dass meine politische Arbeit hier
vor  Ort  und  unsere  Regierungsarbeit  in  Düsseldorf  genau
verfolgt und anerkannt wird. Ich danke allen Beteiligten und
Unterstützern  für  ihre  Stimme  und  das  entgegen  gebrachte
Vertrauen“ so Rüdiger Weiß.

Neben  den  vier  Ortsvereinen  hatten  sich  im  Vorfeld  auch
weitere  Gruppen  wie  die  JuSos  des  Kreis  Unna  für  eine
Nominierung von Rüdiger Weiß ausgesprochen. Die Landtagswahlen
finden  in  knapp  260  Tagen,  am  14.  Mai  2017  statt,  zudem
Rüdiger  Weiß  nun  offiziell  als  gemeinsamer  SPD-
Landtagskandidat  nominiert  wurde.

Rüdiger Weiß machte vor der Versammlung deutlich, dass er hoch
motiviert sei. “Bis in die Haarspitzen” wie er es an diesem
Abend formulierte. Viel Arbeit will er in den bevorstehenden
Wahlkampf stecken. Dabei soll auch das Internet mit seinen
Möglichkeiten verstärkt genutzt. Als Ziele seiner künftigen
Arbeit im Landtag nannte er unter aderem den Breitbandausbau,
den Erhalt und – wo nötig – den Straßenbau und die komplette
Freistellung von Kindergarten-Beiträgen. Als “gut” wertete er
die Verfolgung von Steuerhinterziehern durch den Ankauf von
digitalen Beweismitteln wie die ominösen CD’s. Da überwiege
eindeutig der Nutzen alle Bedenken.



Rechercheschulung  in  der
Bibliothek  für  Schüler  des
Gymnasiums
Direkt  nach  den  Sommerferien  besuchten  im  Rahmen  ihrer
Projekttage Schülerinnen und Schüler der Qualifikationsphase 1
des Städt. Gymnasiums Bergkamen eine Rechercheschulung in der
Stadtbibliothek,  um  sich  für  die  kommenden  Facharbeiten
vorzubereiten.

In  den  umgestalteten
Räumlichkeiten  der
Stadtbibliothek  Bergkamen
erwarben  die  Schülerinnen  und
Schüler  das  notwendige
theoretische  Wissen  und
erhielten einen Einblick in die
Recherchemöglichkeiten,  die  die
Stadtbibliothek  bietet.
Vermittelt  wurde  dies  durch
geschultes  Fachpersonal  und

einer  neu  gestalteten  PowerPoint-Präsentation.  Um  auf  die
Erarbeitung  der  Facharbeit  gut  vorbereitet  zu  sein,  wurde
anschließend  die  Anwendung  der  Angebote  anhand  von
Beispielaufgaben  geübt.
Zu den Recherchemöglichkeiten der Bergkamener Stadtbibliothek
zählen  die  Nutzung  des  Onlinekatalogs,  die  Fernleihe  aus
anderen deutschen Bibliotheken, die Onleihe 24, die Digitale
Bibliothek  des  Kreises  Unna,  die  Lernhilfen  sowie  die
verschiedenen  Nachschlagewerke  im  Bestand.
Ziel ist es, den Schülern das benötigte Grundwissen für die
Quellenrecherche  und  die  Erarbeitung  von  wissenschaftlichen
Texten mit an die Hand zu geben.
Dabei  lernen  die  Schüler  die  gute  technische  Ausstattung
unserer  Bibliothek  kennen,  um  dieses  für  Ihre  Facharbeit
nutzen zu können. Die Stadtbibliothek ist mit zehn modernen
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PC-  Arbeitsplätzen  ausgestattet,  verfügt  über  einen
Internetzugang,  W-LAN,  ein  Office-Professional-Paket  (Word,
Excel,  PowerPoint  etc.)  sowie  USB-Anschlüsse,  einen
hochwertigen  Farbdrucker  und  einen  Scanner.
Für alle Altersstufen und Klassen bietet die Stadtbibliothek
bei der Suche nach qualifizierten Informationen für Referate,
Fach- oder Hausarbeiten Unterstützung und Klassenführungen an.
Während  der   Öffnungszeiten  können  die  Arbeitstische,  der
WLAN-Zugang sowie die PC-Arbeitsplätze unter Benutzung eines
gültigen Leserausweises kostenlos genutzt werden.

Fahrt  in  den  Norden  des
Kreises  Unna:  Zwischen
Industriekultur  und
Münsterland
Wo  wird  heute  noch  richtig  „malocht“,  wo  ist  eine  neue
„Industriekultur“  entstanden,  die  kommende  Generationen  an
vergangene Ruhrpott-Größe erinnert, und wo prägen Natur und
Landwirtschaft das Bild? Diese Fragen werden bei der nächsten
Kreisrundfahrt beantwortet.
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Ein großer Teil des Kreises Unna – hier der Technopark in
Kamen – ist oder war stark von der Industrie geprägt. Foto: H.
Blossey – Kreis Unna
Deutschland

Die  für  Einzelpersonen  offene  Tour  findet  am  Sonntag,  9.
Oktober statt und führt in den Nordkreis. Darauf weist der
Kreis Unna als Veranstalter hin.

Ein großer Teil unseres Kreises am Ostrand des Ruhrgebietes
ist  oder  war  stark  von  der  Industrie  geprägt.  Aber  auch
unterschiedlichste  Naturlandschaften  machen  unsere
abwechslungsreiche Heimat aus. So ist der Norden des Kreises
Unna ganz klar bereits ein grünes Stück Münsterland. Mit dem
Ende des Bergbaus und dem Rückzug der Schwerindustrie hat die
Natur  aber  auch  in  anderen  Bereichen  ein  weites  Terrain
zurückerobert.

Die Kreisrundfahrt geht per Bus auf Spurensuche durch Kamen,
Bergkamen,  Lünen,  Werne  und  Selm.  Zwei  kurze,  informative
Ausstiege sind vorgesehen, natürlich wird es während der Fahrt
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auch eine Pause mit Kaffee und Kuchen geben.

Abfahrt  ist  am  9.  Oktober  um  14  Uhr  in  Fröndenberg  (P&R
Busbahnhof), eine Zustiegsmöglichkeit besteht gegen 14.25 Uhr
in Unna am Busbahnhof (Seite zur AOK). Zurück in Unna werden
die Teilnehmer gegen 17.35 Uhr und in Fröndenberg gegen 18 Uhr
sein.  Die  Kosten  (inkl.  Kaffee  und  Kuchen)  betragen  für
Erwachsene 20 Euro, Kinder und Jugendliche zahlen 10 Euro.

Organisiert wird die Rundreise durch heimatliche Gefilde von
der  Kreisverwaltung  Unna.  Anmeldungen  nimmt  Ingelore  Klemp
unter  Tel.  0  23  03  /  27-13  17  oder  per  E-Mail  an
ingelore.klemp@kreis-unna.de  entgegen.

Löschgruppe Oberaden lädt zum
Dämmerschoppen ein
Die  Löschgruppe  Oberaden  veranstaltet  am  Samstag,  3.
September, ihren Dämmerschoppen. Beginn ist um19 Uhr im Foyer
der Realschule Oberaden.

Eingeladen sind alle Bürger der Stadt Bergkamen und darüber
hinaus. Beim geselligen Beisammensein mit Tanzmusik vom DJ
kühlen Getränken und leckeren Spezialitäten vom Grill, wollen
die  Feuerwehrleute  mit  ihren  Gästen  einen  lockeren  Abend
verbringen, mal abseits vom Einsatzstress. Der Eintritt ist
frei.
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Jugendzentrum  Yellowstone
startet ins 2. Halbjahr 2016
Das Team des Jugendzentrums Yellowstone hat sich vorgenommen
Jugendlichen und jungen Erwachsenen im zweiten Halbjahr 2016
wieder einiges zu bieten.

Das
Jugendzentrum verfügt über ein kleines Internet-Cafe, welches
zur Information und Unterhaltung im World Wide Web  genutzt
werden kann. Die Termine hierfür sind montags donnerstags von
17.00 – 21.00 Uhr.

Im  Offenen  Treff  kommen  Jugendliche  zum  Reden,  Kickern,
Billard  und  Tischtennis  zusammen.  Geöffnet  ist  der  offene
Treff  montags – donnerstags, in der Zeit von 17.00 – 21.00
Uhr.

Wie bisher können alle Playstationfans ihre Lieblingsspiele
(entsprechend der Altersfreigabe) auf einer Großbildleinwand
mit  einem  super  Sound  von  der  Discoanlage  genießen.
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Playstation-Tage  sind  montags,  17.30  –  20.30  Uhr  und
donnerstags,  17.00  –  20.30  Uhr  (14  tägig).

Dance 4 Teens – die Tanzgruppe für alle Mädchen und Jungen im
Alter von 8 – 12 Jahren trifft sich mittwochs von 16.00 –
18.00 Uhr im Yellowstone.

Der interkulturelle Theatertreff findet dienstags von 17.30 –
20.30 Uhr statt. Für alle Interessierten, die ein Faible für
das Theater haben, bietet sich nun eine gute Gelegenheit dies
im Rahmen des „Improvisationstheaters“  anzugehen.

Das  Jugendzentrum  Yellowstone  ist  bekannt  für  seine
musikalische Ader. Montags und dienstags wird jeweils in der
Zeit von 16.00 – 18.00 Uhr ein Drumworkshop angeboten.

Als  Angebot  im  musisch–kreativen   Bereich  beginnt  in
Zusammenarbeit mit der Jugendkunstschule Bergkamen wieder der
Homerecording Workshop. Unter fachkundiger Anleitung kann in
dem Kurs gelernt werden, wie auf simple Weise, mit einfachem
Equipment  eigene  Aufnahmen  produziert  werden  können.  Alle
Interessierten  ab  12  Jahren  treffen  sich  hierzu  jeweils
donnerstags in der Zeit von 17.00 –  20.00 Uhr im Proberaum.

Immer  montags  von  16.30  –  18.30  Uhr  findet  der  Siebruck-
Workshop  statt.  Der  Siebdruck  ist  eine  hervorragende
Möglichkeit  T-Shirts,  Stoffbeutel,  Aufnäher,  Pullover  oder
andere  Textilien  zu  bedrucken.  Ebenfalls  können
selbstgestaltete  Poster  und  Plakate  gedruckt  werden.

Immer donnerstags startet der Soccer Treff.  Von 17.00 – 19.00
Uhr treffen sich alle Fußballbegeisterten in der Sporthalle
der Alisoschule.

Auch der Soundclub gehört zum Yellowstone. Dieses interessante
Angebot beinhaltet regelmäßige Konzerte (Punk, Reggae, Metal,
Crossover,  usw.),  Partys  (Hip  Hop,  Reggae,  Disco,  House,
Chartattack,  usw.),  Musikkneipen  und  Sonderveranstaltungen,
wie z.B. „Die lange Nacht der Jugendkultur“ oder die „Ruhrtour



Live 2016“.

Die  aktuellen  Soundclub–Infos  sind  erhältlich  unter:
 www.soundclub-bergkamen.de  oder  unter:

 www.facebook.com/soundclub.yellowstone

 

Illegale  Entsorgung:  Zwei
Metallfässer  sorgen  für
Großaufgebot  von  Feuerwehr
und Polizei
Zwei Metallfässer sorgten am Montagabend kurz nach 18 Uhr für
einen Großeinsatz der Feuerwehr und der Polizei in Südkamen.
Ein noch unbekannter Mann hatte sie auf dem Parkplatz des
Friedhofs abgestellt. So lange nicht klar war, ob der Inhalt
gefährlich ist oder nicht, wurde aus Sicherheitsgründen die
Südkamener  Straße  gesperrt.  Später  konnte  dann  Entwarnung
gegeben  werden,  weil  offensichtlich  von  den  Fässern  keine
große  Gefahr  ausging.  Trotzdem  mussten  sie  durch  eine
Spezialfirma  entsorgt  werden.
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Fotos und Infos: Ulrich Bonke

Für den Mann, der die Fässer angestellt hatte, wird diese
illegale  Müllentsorgung  neben  der  noch  ausstehenden
juristischen Bewertung zu einer teuren angelegen. Denn er wird
für  die  Kosten  des  Großeinsatzes  und  für  die  Entsorgung
bezahlen werden.

Die Chancen, dass er geschnappt wird, sehen übrigens gut aus.
Wie zu erfahren war, wurde er beim Abladen auf dem Südkamener
Friedhofsparkplatz beobachtet. Der Zeuge hatte sich auch die
Nummer seines Kraftfahrzeuges aufgeschrieben.
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Werke von Beethoven, Debussy
und Saint-Saëns für Cello und
Klavier
Am Sonntag, 20. November, 17.00 Uhr, gastieren im Rahmen des
„Celloherbstes  am  Hellweg  2016“  die  Ausnahmekünstler  Anton
Niculescu  und  Bertrand  Giraud  in  der  Galerie  „sohle  1“,
Jahnstraße 31 in Bergkamen-Oberaden.

Der  rumänische  Cellist  und  der  französische  Pianist  sind
Meister ihres Faches und interpretieren Werke von Beethoven,
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Debussy und Camille Saint-Saëns. Das Konzert bildet mit der 2.
Sonate  für  Cello  und  Klavier  zudem  den  Abschluss  der
Beethovenreihe  des  Celloherbstes  2016.  Ein  Schwerpunkt  von
besonderer Bedeutung für die Cellomusik, denn mit den Cello-
Sonaten  Beethovens  trat  das  Violoncello  aus  seinem
„Schattendasein“  als  Generalbassinstrument  heraus.  In  den
Sonaten  musizieren  das  Cello  und  das  Klavier  als
gleichberechtigte Partner, was in der zweiten Hälfte des 18.
Jahrhunderts  keinesfalls  die  Regel  war.  Beethoven  selbst
sprach von einem „neuen Weg“ und nutzte die einmalige Chance,
eine kammermusikalische Gattung für Klavier und Violoncello
neu zu begründen.

Der  Cellist  Anton  Niculescu
stammt  aus  einer  Bukarester
Musikerfamilie.  Seinen  ersten
Unterricht erhielt er von seinem
Vater,  der  Solocellist  des
Rundfunkorchesters  von  Bukarest
war. Danach studierte er bei Radu
Aldulescu,  Antonio  Janigro  und
Daniel Safran. Im Alter von zwölf
Jahren gab er sein erstes Konzert
im  „Sala  Mica  R.S.R.“  in
Bukarest.  Anton  Niculescu  ist
Preisträger mehrerer Wettbewerbe und war erster Solocellist
der „Mailänder Scala“ und des „Teatro Communale“ von Florenz.
Im Anschluss folgte eine intensive Konzerttätigkeit in ganz
Europa,  USA,  Japan,  Korea,  China  und  ganz  Südamerika  bei
Solistenkonzerten und in Kammermusikformationen.
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Bertrand Giraud

Bertrand Giraud ist einer der wichtigsten und bekanntesten
Pianisten Frankreichs. Er erhielt sein Kammermusik-Diplom am
Konservatorium in Genf in der Klasse von Dominique Merlet,
gleichzeitig  schloss  er  ein  Vokalstudium  am  Pariser
Konservatorium ab. Zu seinen wichtigsten Lehrern gehören Bruno
Canino, Colette Serah und Aqiules Delle Vigne. Bertrand Giraud
hat  zahlreiche  Preise  bei  nationalen  und  internationalen
Musikwettbewerben gewonnen. Er ist ein regelmäßiger Gast bei
Musikfestivals und ist bereits weltweit aufgetreten. Er nahm
Klavierkonzerte auf für Fernsehstationen in den USA, Italien
und Thailand und ist künstlerischer Leiter des Internationalen
Jean-Francaix–Wettbewerbs in Paris.

Das Publikum kann sich auf ein Konzert der Extraklasse freuen!

Programm:

Ludwig van Beethoven: Sonate für Violoncello und Klavier
Nr. 2 g-Moll op. 5/2 – 12 Variationen über ein Thema aus
Händels Oratorium “Judas Maccabäus“ G-Dur WoO 45

Pause

Claude Debussy: Sonate für Violoncello und Klavier d-
Moll L 135 – Petite Pièces
Camille  Saint-Saëns:  Allegro  Appassionato  op.  43  für
Violoncello und Klavier

Die Tickets sind erhältlich im Kulturreferat Bergkamen (Tel.:
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02307/965-464), im Bürgerbüro oder an der Abendkasse.

Tickets: 15,- Euro, erm. 8,- Euro

Feuerwehrleute  aus  Bergkamen
und Werne stellen beim NRW-
Tag  in  Düsseldorf  moderne
Löschtechnik vor
Am vergangenen Wochenende verbrachten je drei Kameraden der
Freiwilligen  Feuerwehren  Bergkamen  und  Werne  zwei
ereignisreiche Tage auf der Blaulichtmeile des NRW-Tages in
Düsseldorf.  Dort  wurde  der  70.  Geburtstag  des  Landes
Nordrhein-Westfalen gefeiert. Ziel der Feuerwehrleute  war es,
das Sonderlöschfahrzeug VLF Cobra aus dem Ehrenamtsprojekt des
Verbandes der Feuerwehren NRW (VdF NRW) und des Ministeriums
für Inneres und Kommunales NRW (MIK NRW) vorzustellen.
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Das Wochenende in Düsseldorf war durch viele Gespräche mit
jungen Familien, aber auch mit Fachpublikum geprägt.

Die Präsentation erfreute sich großer Beliebtheit insbesondere
bei Familien mit Kindern, die die Löschlanze gerne selber
bedient  hätten.  Aber  300  bar  Ausgangsdruck  und  ein
Schneidmittel  auf  Eisensilikat-Basis  sind  leider  kein
Spielzeug. So musste der Knopf zum Einschalten des Blaulichts,
die LED-Handlampe oder der Blick durch die Wärmebildkamera
reichen.

Natürlich interessierte sich auch das Fachpublikum für das
Fahrzeug und begutachtete das System – trotz des teils sehr
heißen  Wetters  –  ausgiebig.  Weitere  Informationen  zum
schwedischen  Löschsystem  für  den  sogenannten  „offensiven
Außenangriff“ finden sich auf der Seite der FeuerwEHRensache
unter:
http://www.feuerwehrensache.nrw.de/pilotprojekte/arbeitsgruppe
-2/technik/technik/
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Bergkamener  „Himmelsbooten“
starten beim Day of Dragon in
Datteln
Am  vergangenen  Samstag  fand  am  Vereinsgelände  der  Kanuten
Emscher Lippe (KEL) in Datteln der 3. „Day of Dragons“ statt.
Zu diesem Drachenbootrennen waren Teams aus allen Bereichen
eingeladen und angetreten. Gestartet wurde in verschiedenen
Klassen im 5-und 10 Bank-Boot als Mixed-Team sowie als reine
Damenteams.

Auch  das  Bergkamener  Drachenbootteam  „Himmelsbooten“  aus
Rünthe fand den Weg nach Datteln. Im 5-Bank-Boot konnten die
Himmelsbooten  ihr  erstes  Rennen  der  Vorlaufserie  für  sich
entscheiden. Die 250 – Meter Renndistanz bewältigten sie in
einer  Zeit  von  1:13,17  Minuten.  Im  ersten
Wertungslauf  verbesserten  sie  diese  Zeit  noch  einmal  und
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qualifizierten sich nach dem zweiten Wertungslauf für das „B-
Finale“ im „Sports-Cup“. Mit einer Zeit von 1:11,20 Minuten
erreichten  die  Himmelsbooten  den  zweiten  Platz  im  finalen
Rennen. Somit belegten sie Platz 7 in der Gesamtwertung in der
Klasse des „Sports-Cup“.

Beim  Drachenbootrennen  geht  es  in  erster  Linie  um  Spaß,
Teamgeist und Fairness. Darum wird bei den meisten Regatten in
verschiedene Klassen für Freizeit-und Profipaddler eingeteilt.
Beim  Dattelner  Drachenbootrennen  wurden  die  angereisten  49
Teams jeweils in den „Sport-Cup“ für Profis sowie in den „Fun-
Cup“ für gelegentliche Freizeitpaddler eingeteilt. Für reine
Damenmannschaften ist der „Ladies-Cup“ vorgesehen.

Zu den Trainingszeiten der Himmelsbooten, jeden Mittwoch um
18:30 Uhr und Samstag um 10:30 Uhr ist jeder gern willkommen.
Treffpunkt ist jeweils die Slipanlage in der Marina in Rünthe.
Infos auch unter www.himmelsbooten.de.

„Mein/Dein  Sonntagserlebnis“
startet spaßig mit dem „Obel“
Im  vergangenen  Jahr  hatte  der  „Hammer  unter  den
Kabarettisten“, Der Obel“ im Skippertreff in der Marina Rünthe
in  der  Reihe  „Mein/Dein  Sonntagserlebnis“  die  Lacher  auf
seiner  Seite  gehabt.  Am  Sonntag,  11.  September,  kommt  er
wieder und ist ab 11 Uhr an gleicher Stelle zu erleben. Der
Eintritt  kostet  8  Euro.  Platzreservierungen  werden  unter
0172 – 97 22 575 entgegengenommen.
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Der Obel

Seit  35  Jahren  steht  der  „jugendliche  Entertainer“,  wie
Andreas  Obering  sich  selbst  bezeichnet,  nun  auf
deutschsprachigen Bühnen. Mal hochpolitisch, mal tiefgründig,
immer  jedoch  leichtfüßig  und  gern  auch  mal  voller
Selbstironie: Obel erzählt aus sehr persönlichen Erlebnissen,
seiner Welt und seinem Leben. Und darin steht er voll und
ganz, so dass der Zuschauer sich auch gern mal wiedererkannt –
zumal  der  Familienvater  auch  wieder  aus  der  Seele  des
Publikums  singt.

Vorschau auf die weiteren Veranstaltungen
in dieser Reihe
09.10.2016       11 bis 14 Uhr       “BARDIC”
ein starkes Stück keltisches Ruhrgebiet  /  Acoustic Music
spiced with Celtic Folk
BARDIC  stehen  für  akustische  handgemachte  Musik.  Eddies
rauchiger kraftvoller Gesang sowie das etwas dunkle Timbre in
SJ  Coras  Stimme,  die  den  Songs  einen  einzigartig  erdigen
Charakter verleihen, sein Gitarrenspiel, das ein volltönendes
Fundament  liefert,  und  SJ  Coras  virtuos  gespielten
Geigenmelodien, die zum einen ihre irische Abstammung erahnen
lassen – zum anderen ihre klassische Ausbildung zum Vorschein
bringen, gehen eine Verbindung ein, die ihresgleichen sucht.
13.11.2016       11 bis 14 Uhr       Uwe Schulz
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Lesung:  Sein aktuelle Buch, Versöhnung
Uwe Schulz ist ein Bergkamener Jung’. Er moderiert bei WDR2
regelmäßig die Morgensendung, kann aber auch schreiben und
lesen.  Schon  in  seiner  Schulzeit  begann  er  mit  dem
literarischen und journalistischen Erzählen. Inzwischen hat er
vier  Bücher  veröffentlicht,  zuletzt  seine  Story-Sammlung
Versöhnung.  „Ich  hatte  beim  Schreiben  nur  eine  leise
Vorahnung, dass dieses Thema so sehr an Aktualität gewinnen
würde,  wie  wir  es  heute  erleben“,  so  der  Autor.  Am  13.
November 2016 liest er Auszüge aus diesem Buch, aus „Nur noch
eine  Tür“,  seinen  Interviews  mit  Sterbenden,  und
Unterhaltsames  von  Autoren,  die  ihn  geprägt  haben,  wie
Ringelnatz, Tucholsky und Gerhardt
11.12.2016       11 bis 14 Uhr       Mona Lichtenhof
Lieder und Geschichten zur Winter- und Weihnachtszeit
Mona  Lichtenhof,  Ilka  Weltmann,  Norbert  Grüger  und  Dieter
Dasbeck  präsentieren  besinnliche,  humorvolle  und  rockig-
poppige  „Lieder  und  Geschichten  zur  Winter-  und
Weihnachtszeit“. Stimmungsvolle Musik aus der deutschen und
englischen Popszene, Gedichte und Anekdoten mit Tiefgang sowie
skurrile  Geschichten  aus  dem  alltäglichen
Vorweihnachtswahnsinn – ineinander verwoben, erwartet Euch ein
Programm mit viel Atmosphäre und Wohlgefühl.


